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 Résumé :
Les ruminants pâturant sont systématiquement infestés par des strongles gastro-intestinaux l’infestation chez les petits ruminants jeunes ou adultes, au-delà des pertes de production, celle-ci peut entraîner une dégradation de l’état général, tout cela est souvent du l’utilisation insuffisamment raisonnée d’anthelminthiques, ce qui entraine le développement de vers résistants. Aujourd’hui, il est donc nécessaire de mieux utiliser ces traitements.Cet usage systématique insuffisamment raisonné des AH a des conséquences négatives importantes : coût,impact sur l’environnement (microfaune prairial sensible aux résidus d’antiparasitaires présents dans les matières fécales des animaux traités), entrave au développement de l’immunité, et sélection de vers résistants aux antiparasitaires. L’apparition de ces résistances est déjà largement observées chez les petits ruminants, ces résistances entrainent des échecs de traitement et restreignent dangereusement l’arsenal thérapeutique disponible. Il devient donc indispensable de rationnaliser l’emploi de ces molécules, quelle que soit la filière, pour contrôler ces infestations mais aussi maîtriser les risques associés à un usage trop important des AH.
L’objectif de cette présente recherche est de déterminer l’efficacité du traitement antiparasitaire à base d’Ivermectine et de l’Albendazole administrés au petits ruminants élevés à l’Ecole National Supérieur Vétérinaire d’Alger qui est composé de 25 ovins et de 25 caprins. A l’issue, un seul parasite isolé et identifié comme étant Ostertagia spp. avec une fréquence de 24 % chez les caprins et 22% chez les ovins Mots-clés : strongles digestifs, petits ruminants, antiparasitaire, ENSV.

Abstract
Grazing ruminants are systematically infested by gastrointestinal strongyles the infestation in young or adult small ruminants, beyond the production losses, this can lead to a deterioration of the general condition, all this is often the insufficiently reasoned use of anthelmintics, which leads to the development of resistant worms. Today, therefore, it is necessary to make better use of these treatments. This insufficiently reasoned systematic use of HA has significant negative consequences: cost, impact on the environment (prairie microfauna sensitive to antiparasitic residues present in the faeces of treated animals), hinders the development of immunity, and selection of parasite resistant worms. The appearance of this resistance is already widely observed in small ruminants; this resistance leads to treatment failures and dangerously limits the available therapeutic arsenal. It therefore becomes essential to rationalize the use of these molecules, whatever the sector, to control these infestations but also to control the risks associated with excessive use of HA. The objective of this present research is to determine the effectiveness of the treatment administered to the breeding of the National Veterinary School of Algiers.
 

